



Todos los agentes implicados en la firma del plan. PRENSA AYUNTAMIENTO

El Ayuntamiento ya cuenta con su primer Plan de Igualdad

Se han concretado las 16 medidas en distintos ámbitos

ANA MAGRO

El Ayuntamiento de Zafra ya cuenta con su Primer Plan de Igualdad, aprobado por unanimidad de todos los grupos políticos y las centrales sindicales. Se trata de un conjunto de medidas organizadas y adoptadas por el Consistorio para garantizar la igualdad de trato y de oportunidades entre mujeres y hombres en el entorno laboral.

Este primer Plan de Igualdad contó con un primer diagnóstico de situación y detección de desigualdades, tras el cual se marcaron unos objetivos generales y específicos en materia de igualdad. En total se han concretado las 16 medidas en ámbitos como la selección y contratación, la clasificación profesional, formación,

promoción interna, conciliación, corresponsabilidad, retribuciones, salud laboral, lenguaje inclusivo, acoso sexual y por razón de sexo. Los documentos incluyen indicadores de seguimiento y evaluación y dos protocolos: El de actuación frente al acoso sexual y el de atención a víctimas de violencia contra las personas LGTBI.

Se ha designado una Comisión de Igualdad para la implantación del plan, su seguimiento y revisión, y en un principio tiene una duración de cuatro años, aunque podría incluir revisiones si se produjeran cambios relevantes en

El plan viene a garantizar la igualdad de trato y de oportunidades entre mujeres y hombres en el entorno laboral

la entidad o en la normativa.

Firma del documento

La firma del documento definitivo contó con la asistencia del alcalde, Juan Carlos Fernández; la concejala de Bienestar Social, Mercedes Fernández; de los representantes de los grupos políticos que conforman la Corporación: PP (Antonio Navarro), PSOE (Obdulia Campillejo e Isabel Cruz), Ahora Zafra (Francisco Fernández) y Unidas por Zafra- Izquierda Unida (David Jiménez). En la parte sindical se contó con Nieves García y Domingo Mancera (CSIF), Adela Barbecho (CC.OO.) e Inma de Alba (UGT). Además, desde el inicio del proceso se contó con el asesoramiento de Yolanda Matos (Relaciones Laborales del Ayuntamiento), Remedios Cruz (Oficina de Igualdad de la Mancomunidad Río Bodión) y Consuelo Lavado (responsable de los Servicios Sociales de Base).



Los agentes junto al alcalde y el concejal delegado. CEDIDA

Once nuevos agentes de la Policía Local han tomado posesión de su cargo

ANA MAGRO

Once nuevos agentes de Policía Local han tomado posesión de su cargo en el Ayuntamiento de Zafra.

Los nuevos funcionarios de carrera han recibido las correspon-

Convocados los primeros Premios Zafra del Deporte

ANA MAGRO

El Ayuntamiento de Zafra ha convocado la primera edición de los Premios Zafra del Deporte, cuyas bases se pueden consultar ya en la web municipal (Tablón de anuncios). Para ser candidatos y optar a los premios, será requisito haber nacido en Zafra o estar empadronado antes del 1 de enero de 2025 y al menos durante 5 años.

La celebración de este evento está prevista para el próximo 12 de diciembre y en ella se procederá a entregar estos primeros Premios Zafra del Deporte, en la que se reconocerán los méritos y esfuerzo de tantos deportistas y entidades.

Las diferentes propuestas, como recogen las bases, pueden ser presentadas (salvo las menciones especiales) en el Registro General de Entrada del Ayuntamiento a través de su sede electrónica. El plazo finalizará el 31 de octubre. Posteriormente, un jurado especializado elegirá a los ganadores.

El alcalde, Juan Carlos Fernández, y el concejal de Deportes, Javier Domingo Jaramillo, fueron los encargados de dar a

conocer los objetivos de estos galardones. Fernández ha recordado que, con la convocatoria de estos premios dan cumplimiento a un compromiso electoral, así como que son muchos los deportistas y entidades que llevan su nombre por todas partes, consiguiendo grandes éxitos. Adelantó que en el jurado no habrá ningún representante político ya que, en su opinión, «política y deporte deben estar separados».

Las categorías convocadas: Deportista más distinguido del año (promesa masculino y promesa femenino), Deportista más distinguido del año (categoría absoluta o superior masculina y femenina), Equipo masculino o femenino, técnico deportivo más distinguido/a del año en su trayectoria, Mejor entidad deportiva, Reconocimiento al apoyo y fomento del deporte, Evento deportivo del año 2025 celebrado en Zafra y, por último una categoría denominada 'El Deporte es sociedad, son valores, es integración'. Además, habrá unas menciones especiales del Ayuntamiento al mérito deportivo, de forma individual o como integrante de un colectivo.



El alcalde y el concejal de Deportes durante el anuncio. CEDIDA

plimiento de la ley con el sentido común.

Pocos días antes, una vez finalizado el XXXIII Curso Selectivo de Formación de Agentes de la Policía Local de Extremadura de la Academia de Seguridad Pública de Extremadura, estos mismos agentes recibieron sus despachos de manos de la presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, en Badajoz, en el que también estuvieron acompañados por el concejal Antonio Navarro, y el subinspector jefe, Adolfo Mena.